

REMAUFENS/BRUXELLES

Un marathon pour sensibiliser au cancer de la prostate

INITIATIVE Damien Charles Vaney participera au marathon de Bruxelles le 3 novembre. Dans ce cadre, il a lancé une collecte de fonds en faveur de la Ligue suisse contre le cancer, visant spécifiquement la lutte contre le cancer de la prostate.

Le 3 novembre, le Remaufensois Damien Charles Vaney s'élancera sur les 42 kilomètres du marathon de Bruxelles. Mais son objectif va bien au-delà du simple dépassement de soi. A travers son premier marathon, il espère sensibiliser le public et créer un élan de solidarité autour de la lutte contre le cancer de la prostate, une maladie qui touche près de 7400 hommes chaque année en Suisse, selon les chiffres de la Ligue suisse contre le cancer. Bien qu'elle soit très répandue, cette maladie reste dans l'ombre, souvent peu médiatisée et mal connue.

«Le cancer de la prostate touche plus de monde qu'on ne le pense, mais nous en parlons trop peu», explique Damien Charles Vaney. En participant à ce marathon, je veux non seulement relever un défi personnel, mais aussi rappeler à quel point il est important

de soutenir la recherche et d'aider ceux qui luttent contre ce mal.»

Un défi qui devient collectif

Concrètement, Damien Charles Vaney a lancé une collecte de fonds pour la prévention, le dépistage et le soutien aux patients. «J'ai beaucoup entendu parler de personnes atteintes de cancer autour de moi. En visitant le site de la Ligue suisse contre le cancer, j'ai découvert son système de cagnotte pour les événements sportifs et j'ai trouvé ça génial», confie-t-il. Tous les dons collectés seront intégralement reversés pour soutenir la recherche et les patients. «Chaque contribution compte. Même un petit don peut faire une grande différence pour ceux qui en ont besoin», insiste le sportif de 37 ans.

La collecte est ouverte jusqu'au 4 novembre. Tous ceux qui souhaitent y participer peuvent le faire facilement



Pour son premier marathon, Damien Charles Vaney a lancé une collecte de fonds au profit de la Ligue suisse contre le cancer. ALPHAFOTO

en se rendant sur la page dédiée à l'initiative du Remaufensois. En outre, sur cette dernière, il est possible de suivre l'évolution des dons. «J'avais

Le cancer de la prostate touche plus de monde qu'on ne le pense, mais nous en parlons trop peu.

Damien Charles Vaney

initialement fixé un objectif de 500 francs, mais face à l'engouement, j'ai décidé de le porter à 2500 francs. Aujourd'hui, on a déjà atteint plus de

50% de la cagnotte. Si on arrive à 2500 francs, ce serait super, mais si on dépasse ce montant, ce serait encore mieux», sourit-il.

Événements futurs

Pour l'instant, l'initiative de Damien Charles Vaney se concentre exclusivement sur le marathon de Bruxelles, mais le Remaufensois ne ferme pas la porte à d'autres défis. «Je cours régulièrement et le 6 octobre, j'ai participé au Morat-Fribourg pour m'entraîner. Cette fois-ci, je n'ai pas cherché de soutien particulier, car mon objectif principal était le marathon de Bruxelles. Mais si je prends goût aux marathons – ce qui arrive souvent après en avoir couru un –, je pourrais

envisager de soutenir d'autres causes.»

Avec cette démarche, Damien Charles Vaney espère également inspirer d'autres personnes à suivre son exemple et à se mobiliser autour de causes qui leur tiennent à cœur. «Ce serait formidable que d'autres initiatives voient le jour. C'est facile à organiser et les gens se montrent souvent très solidaires lorsqu'on les sensibilise et les invite à participer», conclut-il avec optimisme. VINCENT CAILLE

Les dons peuvent être effectués sur la page de la campagne, où il est également possible de suivre les progrès de celle-ci, via le lien suivant tinyurl.com/marathon-contre-cancer.